



**5 Pièces**

**182 m<sup>2</sup>**

**Réf. V-11029**

**3 250 000 €**

**Villefranche-sur-Mer**

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Villefranche sur mer : Idéalement située entre Monaco et Nice à 30 minutes de l'aéroport international, cette magnifique maison meublée aux prestations luxueuses avec une vue panoramique sur la rade et Saint Jean Cap Ferrat. Elle se compose d'un séjour avec cheminée, d'une cuisine américaine ouvrant sur la piscine, de 4 chambres, 3 salles d'eau, un boulodrome. Terrain aux essences méditerranéennes de 1500m<sup>2</sup>. Parkings extérieurs. Exposition Sud - Ouest.

Villefranche sur mer: Ideally located between Monaco and Nice, 30 minutes from the international airport, this magnificent furnished house with luxurious amenities with a panoramic view of the harbor and Saint Jean Cap Ferrat. It consists of a living room with fireplace, an open-plan kitchen opening onto the swimming pool, 4 bedrooms, 3 bathrooms, a bowling alley. Land with Mediterranean species of 1500sqm. Outdoor parking spaces. South - West exposure.

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE**

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

